

野田ひろきからの手紙

千葉県議会令和7年6月定例県議会

夏



一般質問での提言

Q 流山の施設に交付すると決まっていた補助金が不交付になった問題について、県として再発防止策を徹底してください。

これまでのように書面で案内することに加え、対面での説明や手続きの周知徹底を行います。 **A**

Q 県立学校に行った、校則見直しのアンケートの結果はどうでしたか？これからも毎年アンケートを行ってください。

アンケートの結果、すべての学校で見直しが実施されたことを確認しました。これからも継続的に指導していきます。 **A**

Q 学校を改革してもらうためにも、小中学校の校長先生には3年以上同じ学校にいてもらうようにすべきでは？

議員おっしゃるとおり、3年は在籍してもらいたいのですが、退職や出向の事情もあります。これからも努めています。 **A**

Q 児童養護施設の人事が閉鎖的になっていて、不適切なきまりなどがあるのではないかと思いますが、どうですか？

確かに、児童養護施設には20年、30年務めている職員もいます。きまりについては、必要に応じて、対応していきます。 **A**

モンゴルに行ってきました！

議会関係の公務ではありませんが、私自身がアワードの審査員を務めている国際青年会議所のアジア大会のため、モンゴルのウランバートルに行ってきました。伝統的なモンゴルの文化に中国とロシアの影響が混ざった独特の雰囲気ですね。モンゴルと言えば、大英帝国に次ぐ領土を支配したと言われるモンゴル帝国の後継となる国でもあります。世界史に与えた影響はすさまじく、名所旧跡を巡って歴史についても勉強させていただきました。



広場で開催された大会のオープニングセレモニー

会報 43号 検討資料 2025年 6月 26日発行
編集・発行：野田ひろきと共に考える会
【検討資料】

教育研修のため芦屋市へ

4月14日、ついに！校則と児童生徒指導を考える地方議員連盟が関東の枠組みを飛び越えて、関西研修を開催しました。芦屋市長の高島峻輔氏より、教育改革の方法論についてお話をいただきました。これからより精力的に活動します！



NAGAREYAMA F.C.の応援

5月25日、野田市小さな森の家フィールドにて開催された、NAGAREYAMA F.C対FC GRASION東葛の試合に行ってまいりました！NAGAREYAMAが猛攻するも、1対1にて、試合終了のホイッスルが鳴りました。サポーターの皆様の献身的な応援には感動しました。



17
MAY 2025年5月17日（土）

08:00 - 09:00	市民団体	イベント設営
09:00 - 11:00	政治団体	総会
11:00 - 13:00	市民団体	イベント運営
13:30 - 15:00	講演会	
17:00 - 18:00	講演会	
18:00 - 19:00	イベント	
19:00 - 20:00	飲食店オープニングイベント	

千葉県議会議員 野田宏規

平成元年4月13日生まれ。流山市出身。常盤松中学校、芝浦工大柏高校、同志社大学（文化情報学）、筑波大学大学院（情報学）卒業。バックパッカー、マーケティング業界、流山市議会議員（2期）を経て、令和5年4月、千葉県議会議員に初当選。校則と児童生徒指導を考える地方議員連盟会長、子供の事故予防地方議員連盟役員も務める。



ご相談・ボランティア、お待ちしています！ →→→ nodahiroki.koenkai@gmail.com

野田ひろきの 県政報告会 夏

8月30日（土）
16時00分から17時30分
@流山エルズ1階 A101
住所：流山市中110

